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NA VIORTUDE DISCUTIREI TAND)EM O

PROBLEMA (LOS JUROS DESCORDO EOMPLEHMLENTC DO

CRITERIO DE BAIXA-MO APOS APROVADO O

PELA ASSEMBLEIA, ESTUDAREI E*E

PROBLEQUE CONTINUO NAO ENTENDENDO

O SR. I'LIL:,';LL)L:NTE ESTA COM CL

PALAVRA O NOBC DEPUTADO CARDOSO AH'OS. S.

EXA. DIPLOE DE TRINTA MINUTOS

O SR. CAUDALOSO ALIVES (SEM REVISAO

DO ORADOR) SR. PRESIDENTE E SRS

DEPUTADOS, VANTE TELLER CONDECAR POR" ONDE

TERMINOU O NOBRE DEPUTADO JOAO BATISTA

BOTELHO: A ASEMBLEIA NAO TEM CULPA

AO QUE SE INFERE DAS EXPLICACOES DO

LIDER DA. MAIORIA, EMINENTE DEPUTADO

HILARIO TORLONI, A CULPA E DA ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA, QUANTO AOS JUROS, EVIDENTEMENTE

ASSINADO O CONTRATO PELO GOVERNO DO

ESTADO, PELO PODER EXECUTIVO, O BANCO NADIO

NAL DE DESENVOLVIMENTO ECONOMICO FORNECEU

OS MATERIAIS A E,STRADA DE FERRO SOROCABANA

W. SOBRE ESSES MATERIAIS A ESTRADA PAGA

JUROS DE 12*,*. POR QUE? PORQUE, SEGUNDO O

PARAGRAFO 2.0 DA CLAUSULA KA, *A TAXA SERA

ELEVADA DE 17* INDEPENDENTEMENTE DE AVISO

EXTRAJUDICIAL OU INTERPELACAO JUDICIAL, E SENA

QUALQUER PREJUIZO DA EXIBILIDADE DA DIVIDA

E DEMAIS COMINACOES DE DIREITO E DESTE

CONTRATO, NO CASO DE IMPONTUALIDADE DO

CREDITADO NO PAGAMENTO DE QUALQUER DAS

PRESTACOES DO PRINCIPAL E ACESSORIOS, SENDO

CONTADOS OS JUROS COM ELEVACAO DA TAXA DESDE A

DATA DO VENCIMENTO DA OBRIGACAO NAO PAGA

ATE A DATA DA REGULARIZACAO DO CONTRATO, SE

O BANCO CONCORDAR COM A PURGACAO DA MORA

E NAO PRETERIR EXIGIR IMEDIATAMENTE TODA A

O SR. CARDOSO ALVES ...COMNO--

T¿DA A DIVIDA; PODERIA REJEITAR A PURGACAO TAS TOMADAS A RESPEITO DO ASSUNTO, E

ESCALADA MORA, OU, ENTAO, COBRAR JUROS DE 12%, TECENDO DE MANEIRA DEFINITIVA ESTE

PLANAO OS JROS DOM TAXA REDUZIDA DE 8,5%, RIO, DIZENDO QUE A ESTRADA JA RECEBEU BOA

TIOS TERMOS DO "CAPUT" DA CLAUSULA 9.A, SE PARTE, OU ATE MESMO A TOTALIDADE DOA

MAO ESTADO DEIXAR DE PAGAR PONTUALMENTE TERRIAIS PRETENDIDOS, QUE **ES MATERIAIS JA

GUMA PARCELA VENCIDA OU VINCENDA FOI O ESTAO INSTALADOS NA ENTRADA DE FERRO

SOQUE OCORREU O ESTADO RECEBEU OS MATERIAIS JA ESTAO TRAZENDO AO POVO DE SAO- ESPECIFICADOS CONTRATO I ROCABANA,

ILO PAULO OS BENEFICIOO PRETENDIDOS ENTAO PELO

O BANCO DEBITOU O ESTADO DA IMPORTANNESTE GOVERNADOR CARLOS ALBERTO ALVES DE

' EJA CORRESPONDENTE A ESSES FORNECIMENTOS CARVALHO PINTO QUE, EM TEMPO HABIL,

MAN" E-O DESDE ENTAO, COBRA JUROS DE 1% NOS TERDOIT PARA A ASSEMBLEIA A APROVACAO DO

CONMO DO PARAGRAFO 2.0 DA CLAUSULA 9.A TRATO, QUE SOMENTE NAO FOI EXAMINADO DE

5. ISSUO ISSO PREVISTO, EVIDENTEMENTE, NO MANEIRA CABAL, PORQUE ALGUNS SRS

DEPUCONTRATO. POR QUE ISSO, AGORA? PORTADOS PRETENDERAM ENTAO DESCER A

CORMEQ O ESTADO NAO PODE, ANTES DE O CONNOR QUE NAO OBTIVERAM NAQUELA ENTOCA E O

FR•ATO SER APROVADO PELA ASSEMBLEIA E REGIS-' PROJETO FOI ENGAVETADO E AI DEIXADO POR

AI-'TA'ADDO PELO TRIBUNAL DE CONTAS, A PAGAR OS GRAN TEMAPP SEM QUE A ASSEMBLEIA PUDESSE

JUROS VENCIDOS LOGO QUE O ESTADO OS PAGUE, EXAMINA-LO EM DEFINITIVO, APONDO-LHE A SUA

"LOGO QUE A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA APROVE O APROVACAO PARA O COMPETENTE REGISTRO NO

CONTRATO E O TRIBNAL DE CONTAS O REGISTRE, TRIBUNAL DE CONTAS

:O ESTADO ESTA APTO A EFETUAR EASE PAGAMENMES O ASSUNTO FICOU PLENAMENTE

DESVENTRO NESSE INSTANTE, ENTAO,: HAVERA A REDUC,AO DADO O APARTE DO NOBRE DEPUTADO HILARIO

DASTAS DE 12% PARA 8,5%, NOS TERMOS TORLON E ESCLARECEDOR, O QUE NAO OCORRE CONI

- DO "CAPUT" DA CLAUSULA 9.A. A CARTA DO DIRETOR DA SOROCABANA AO NOBRE

ENTAO, CULPADO PAGAMENTO DOS JUROS. T* DEPUTADO BLOTA JUNIOR, QUE NAO DIZ COISA

.A TAXA DE 12%, E NAO A TAXA DE 8,5%, CABE NETUNA QUE NAO PRESTA NENHUM

REFEREEXCLUSIVAMENTE A ASSEMBLEIA O ROBERNACIMENTO SOMENTE DA O FATO, CONTA O MILAGRE,

DOR CARVALHO PINTO POLOPOS A APROVACAO DO MAS NAO DIZ QUAINI SAO AS CAUSAS, O QUE NAO

CONTRATO, MAS A OPOSICAO DE ENTAO, LIDERADA ACONTECE COM A CARTA DO MESMO SENHOR AO

PELOS HOMENS QUE LIDERASSE A SITUACAO, SECRETARIO DE ESTADO, DIZENDO QUE A ESTRADA

IMPEDIU PROCRASTINOU EWTON A VOTACAO D NAO PAGOU NENHUMA GRATIFICACAO, MAS NAO

. PROJETO POR ISSO, CABE, EVIDENTEMENTE, COMO DIZENDO QUE ELA JA RECEBEU AS ESPECIFICACOES

DIZ, O NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI, CULPA O DETOR DA ESTRADA PARECE QUE-NAO ESTA A
.

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA PELO ACRESCIMO DE PAR DO ASSUNTO, EMBORA O NOBRE DEPUTADO

: JUROS PAGOS PELO ESTADO DE SAO PAULO - HILARIO TORLONI O TENHA ESCLARECIDO AGORA,

POR:QUE A ASSEMBLEIA NAO APROVOU EM TEMPO ATRAVES DE APARTE QUE DEU A V. EXA.

HABIL O CONTRATO, IMPEDINDO O SEU REGISTRO O SR. HILARIO TORLONI V. EXC.
PER——

•PELO TRIBUNAL DE CONTES, OBSTACULIZANDO DORMITE UM APARTE? (ASSENTIMENTO DO ORADOR)

TANTO, O PAGAMENTO, POR PARTE DO ESTADO, NOBRE DEPUTADO CARDOSO ALIVES OCORREU O

DAS PARCELAS VENCIDAS ANTERIORMENTE INVERSO QUEM IGNORAVA O ASSUNTO ERA EU E

O SR. HILARIO TORLON (COM ATENDIMENQUEM MC ESCLARECEU FOI O ILUSTRE DIRETOR DA
* TO DO ORADOR) - V. EXA. PODERIA PROVAR A ESTRADA DE FERRO SOROCABANA, DR. URBANO

AFIRMACAO QUE FOZ DE QUE A OPOSICAO DE ENDE PADUA ARAUJO, QUE FOI QUEM ME ENVIOU

TI.0, POR MIM LIDERADA, MACULOU A APROVADOS DADOS QUE NO NOBRE DEPUTADO JOAO

BACAO E A TRAMITACAO DESSE PROCESSO? LISTA BOTELHO RECLAMOU E MUITO JUSTAMENTE

O SIR CARDOSO ALIVES * NO BOJO NA SESSAO DE ONTEM O ILUSTRE DIRETOR DA

DO PROCESSO HA ALGUMAS PROVAS, COMO, POR" ESTIADA DE FERRO SOROCABANA FOI QUEM SE

EXEMPLO, O REQUERIMENTO DE AUTORIA DE V. APRESOU A ME ENVIAR OS DADOS EU APENAS

EXA., AS LIS 16 DOS AUTOS DO PROCESSO, NO FUI O VEICULO DESSAS FORMACOES DO ILUSTRE

QUAL V. EXA. REQUER O ADIAMENTO, POR CINCO DIRETOR DA ESTRADA, QUE, ALIAS, JA. FUNCIONAVA

DIAS, DA DISCUSSAO E VOTACAO DO PROJETO DE A DIRECAO DA FERROVIA NO GOVERNO PASSADO

LEI N.O 413161. E' UM HOMEM QUE CONSTRUIU SUA VIDA

INTEIO SR, HILARIO TORLONI CINCO DIAS EM SOROCABANA; TEM 30- - RA NA QUASE ANOS NA
. *.

* ANOS SOROCABANA, CONHECE TODOS PROBLEMAS

DAOS

O SR. CARDOSO ALVES MAIS ADIANQUE FERROVIA E NAO TEVE, POERTANTO

DIFICULTE, HO EXAME DO PROCESSO NAS COMISSOES, MUDADE ALGUMA EM ME FORNECER OS DADOS QUE,

H'O SR. DEPUTADO, O NOBRE DEPUTADO JETHERO EM APARTE QUE ME CONCEDEU O NOBRE

DEUDE FARIA CARDOSO, ENTAO PROEMINENTE E AMITADO JOAO BATISTA BOTELHO, OFERECI A

CONSINENSE MEMBRO DA URINARIA PARLAMENTAR, FEDERACAO DE S. EXA. E DESTA CASA.

QUEREU VISTA DO PROCESSO, IMPEDINDO SUA VOO SIR CARDOSO ALIVES POIS EU

TIAO EM TEMPO HABIL PELA COMISSAO DE REFOLGO EM TER ESSE ESCLARECIMENTO DE V. EXA.
SOU LEVADO, ENTAO, A UM EXAME MAIS

PROO ST. HILARIO TORLONI POR QUANTOS FUNDO DA CARTA S. SA. DIRIGIU NOBRE
QUE AO

DIAS? DEPUTADO BLOTA JUNIOR O QUE DIZ S. SA.?

O BR. CARDOSO ALVES VAMOS PRO(LE) "TENDO VISTA TOMOE DO DOUTO
EMM OS

CITRAR O PEDIDO DE VISTA DO NOBRE DEPUTADO PAREC,•" EMITIDO POR V. EXA., NA QUALIDADE

JETHERO DE FARIA UARDOSO. FOI NA REUNIAO DE RELATOR ESPECIL D•IGNADO PARA SE PTO

DO DIA 21-3-61. NOMENCLAR PELA COMISSAO DE FINANCAS, SOBRE

O SR. ILARIO BORJONI NAS COMISSOES- PROJETO DE LEI 413, DE 1961 (PARECER
* O PEDIDO DE VISTA NAO PODE SER SUPERIOR A 3 O N.O N.O

40564, PUBLICADO NO "DIARIO OFICIAL" DE

DIAS

30-3-63. PAGINA 56) QUE CONCLUI PLA

AUDIO SR. CARDOSO ALVES "LHES DIAS ENCIA DO EXECUTIVO, PARA QUE PONDERE SOBRE

REQUERIDOS POR V. EXA. E MAIS 3 DIAS

REQUERIDES PLO NOBRE DEPUTADO JETHERO DE FARIA A CONVENIENCIA DE RETIFICAR O CONTRATO, A

CARDOSO, SAO 8 DIAS E DE 5 DIAS EM 5 FIM DE QUE NAO HAJA PREJUIZO PARA A

PARODIAS DE 3 DIAS EM 3 DIAS, DE GRAO EM PRIA ADMINISTRACAO, PELO FATO DE JA SE

TEGAO A GALINHA VAI ENCHENDO O PAPO ENRESM FELCIDO TRES PRESTACOES, PECO VENIA PARA

QUANTO ISSO O ESTADO VAI PAGANDO JUROS POARECER A V. EXA. QUE O FINANCIAMNETO

QUE? PORQE O PROJETO NAO PODE SER EXAMEDO ILN.D.E. DEPENDE APENAS PARA A SUA

NADO EM TEMPO HABIL QUANDO ERA TEMPO EFETIVACAO DA APROVACAO POREJA COLENDA

PARA QUE T5AA A ASEMBLEIA DESCOBRISSE DA ASEEMBLEIA DO PROJETO QUE APROVA O CONTRATO

NECESSIDADE INADIAVEL DA APROVACAO DO PROE SEU COSEQUENTE REGISTRO PELO EGREGIO

TRIJETO. E COMO ANDAVA O PROJETO? ANDAVA A BTNDE DE COMAS DO ES.TODO".

PODER DE RELATORES ESPECIAIS REQUERIDOS SUE' O DIRETOR DA ESTRADA DE FEIRO

SECESSIVAMENTE PELO NOBRE DEPUTADO CHAVES *LE CABANA QUE DISSE QUE O FINANCIMENTO DO

AMARANTE, LIKIER DA MAIORIA DE ENTAO, E PLO : B.N.D.E. DEPENDE, PARA A STIA EFETIVACAO, DA

NOBRE DEPUTADO ANDRE NUN• JUNIOR NAO APROVACAO DESTA ASSEMBLEIA PORTERIORMENTE

FOSSEM AQUELES EXPEDIENTES E NESTE INSTANTE VAU O MESMO DIRETOR AGORA PELA PALAVRA

O PROJETO NAAO EATARIA SENDO EXAMINADO PELA DO NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI DIZER

ASSSEMBLEIA JA TERTA SIDO APROVADO E' QUE UEO FINANCIAMENTO JA SE EFETIVOU EMAO,

O PROJETO NAO FOI ENTAO EXAMINADO EM TODOS »RIMEIRO ELE DIZ QUE O CONTRATO DEPENDE,

OS SEUS AP.GULOS. NAO OBSTANTE OS PEDIDOS DE •ARA .,:.EI" EFETIVADO DA AP;OVACAO DA

ASJVISTA E DE ADIAMENTO NAQUELA EPOCA E SOLELUNA E, POSTERIORMENTE NOVOS

ESCLARECIEMENTO AGORA, GRACAS AOS ESCLARECIMENTOS CILENTO SAO PRESTADOS, ATRAVES DO NOBRE

CONSULTES DOS AUTOS DO PROCESSO, E QUE AVILTADO ILARIO TORLONI QUE REPETE

SAGUNS EMINENTES SRS DEPUTADOS DESTA CASA. RECIMENTOS DE•_•.EMCMO DIRECTOR DIZENDO QUE

GRACAS AO ESFORCO DO NOBRE DEPUTADO 3BLOTA O IIN.ANCIANLENTO JA FOI EFETIVADO

JUNIOR, QUE PEDIU ECLARECIMENTOS A SOROS A MATERIA, SRS DEPUTADOS

PARAIBANA GRACAS A BOA VONTADE DO SR. SECRIM QUE ESTA DEVIDAMENTE ATUALIZADA

GINATARIO DE TR[|NSPORTEØS, QUE ENVIOU ESSES CALACA A* PERQUIRICOES DO NOBRE DEPUTADO JCA

RECIMENTOS A ESTA ASSMBLEIA E QUE PODEMOS BAT.I»:TA B•TELHO. QU, E APERTOU O DIRETOR *LA

EXAMINAR DESTA NANCIRA E.STA PROPOSICAO POR BOROREMA O QUAI FOI OBRIGADO A VIR COM

QUE NAO SE VOTOU ANTERIORMENTE O PROJETO? NOVOS E IMPRESCINDIVEIS ESCLARECIMENTOS

PAGINA 2

POR (ITLE E,LE SE ENCONTRA NENTE HOJE SO*:,

O E.',ANM DESTE LEPARIO? JUSTAMENTE T)ORQUE

C'L?L EPOIS INTERIORES ILEI TODOS OS SFS

DEPUTADOS PUDERAM EXAMINA-LO DE MANEIRA

;*.A CONCLUIR PELA NECE,•SIDADE QUE TEM O

ESTILO DE VER COOSULNADO ESIE CONTRATO DE

VELO DEFINITIVAMENTE REGISTRADO PELO TRIBUNAL

DC CONTAS PARA LIVRAR-SE, ASSIM, DA

SOBRETAXA DE JUROS A QUE ESTA SUJEITO PELO

ARAGRAFO 2.O DA CLAUSULA KA DO CONHA

AI ESTA, ST'. PRESIDENTE E SRS DEPUTADO

SOBRE ESTE PROJETO 3O QUE DE FATO OCONHE

NOBRE DIRETOR DA ESTRADA DE FERRO SOROLLA

BAILA DEU AQUI ALGUNS ESCLARCIMENTOS

PARECE-ME QUE EIE TAMBEM NAO ESTA NMUITO

DENTRO DO ASSUNTO, PORQUE NAO OFOR DE

NEIRA COMPLETA E CABAL ALE TANGENCIA O

ASSUNTO . BOTELHA PENEIRAO

O SR. J•AO BATISTA

O SIR CARDOSO ALVE8 -

...PENEIMAUDO-O. COMO LEMBRA O NOBRE DEPUTADO JOAO

BATISTA BOTELHO, PARA PRESTAR A ASSMBLEIA

ALGUNS ESCLARECIMENTOS POR OUTRO LADO,

QXTANDO S. EXA. SE DIRIGIU AO SECRETARIO DOS

TRANSPORTES O EXDEPUTADO DAGOBERTO SAIEIS

TAMBEM A SUA INFORMACAO DEIXOU MUITO A

DESEJAR, EIS QUE CONCLUIU ATE O PRESENTE

MOMENTO A ESTRADA DE FERRO SOROCABANA NAO

PAGOU NENHUMA PRESTACAO DE AMORTIZACAO

MAS .SE EXAMINARMOS TODO O TEOR DE SUA

INFORMACAO, CONSTANTE AQUI DE FOLHAS 38,

VERIFICAREMOS QUE ELE NAO SABE QUE A ESTRADA

RECEBEU AS ESPECIFICACES DAI O ESFORCO DO

NOBRE LIDER HILARIO TORLONI ENT COMPARECER,

CM PARTE, CORANTE O NOBRE DEPUTADO JOAO

BATISTA BOTELHO, HONRANDO COM OS SETRA

ESCLARECIMENTOS

O SR, HILARIO TORLONI A HONRA E

SEMMINHA.
PRE

O SR. CARDOSO ALVES ...COMNO--

TAS TOMADAS A RESPEITO DO ASSUNTO, E

ESCLARECENDO DE MANEIRA DEFINITIVA ESTE

PLENARIO, DIZENDO QUE A ESTRADA JA RECEBEU BOA

PARTE, OU ATE MESMO A TOTALIDADE DOA

MATERIAIS PRETENDIDOS, QUE **ES MATERIAIS JA

ESTAO INSTALADOS NA ENTRADA DE FERRO

SOJA ESTAO TRAZENDO AO POVO DE SAOROCABANA,

PAULO OS BENEFICIOO PRETENDIDOS ENTAO PELO

EMINENTE GOVERNADOR CARLOS ALBERTO ALVES DE

CARVALHO PINTO QUE, EM TEMPO HABIL,

MANDOTI PARA A ASSEMBLEIA A APROVACAO DO

CONTRATO, QUE SOMENTE NAO FOI EXAMINADO DE

MANEIRA CABAL, PORQUE ALGUNS SRS

DEPUTADOS PRETENDERAM ENTAO DESCER A

PORMENORES QUE NAO OBTIVERAM NAQUELA ENTOCA E O

PROJETO FOI ENGAVETADO E AI DEIXADO POR

ARIGRAN TEMAPP SEM QUE A ASSEMBLEIA PUDESSE

EXAMINA-LO EM DEFINITIVO, APONDO-LHE A SUA

APROVACAO PARA O COMPETENTE REGISTRO NO

TRIBUNAL DE CONTAS

MAS O ASSUNTO FICOU PLENAMENTE

DESVENDADO O APARTE DO NOBRE DEPUTADO HILARIO

TORLON E ESCLARECEDOR, O QUE NAO OCORRE CONI

A CARTA DO DIRETOR DA SOROCABANA AO NOBRE

DEPUTADO BLOTA JUNIOR, QUE NAO DIZ COISA

NETUNA QUE NAO PRESTA NENHUM

ESCLARECIMENTO, SOMENTE DA O FATO, CONTA O MILAGRE,

MAS NAO DIZ QUAINI SAO AS CAUSAS, O QUE NAO

ACONTECE COM A CARTA DO MESMO SENHOR AO

SECRETARIO DE ESTADO, DIZENDO QUE A ESTRADA

NAO PAGOU NENHUMA GRATIFICACAO, MAS NAO

DIZENDO QUE ELA JA RECEBEU AS ESPECIFICACOES

O DETOR DA ESTRADA PARECE QUE-NAO ESTA A

PAR DO ASSUNTO, EMBORA O NOBRE DEPUTADO

HILARIO TORLONI O TENHA ESCLARECIDO AGORA,

ATRAVES DE APARTE QUE DEU A V. EXA.

O SR. HILARIO TORLONI V. EXC.
PER——

MITE UM APARTE? (ASSENTIMENTO DO ORADOR)

NOBRE DEPUTADO CARDOSO ALIVES OCORREU O

INVERSO QUEM IGNORAVA O ASSUNTO ERA EU E

QUEM MC ESCLARECEU FOI O ILUSTRE DIRETOR DA

ESTRADA DE FERRO SOROCABANA, DR. URBANO

DE PADUA ARAUJO, QUE FOI QUEM ME ENVIOU

OS DADOS QUE NO NOBRE DEPUTADO JOAO

BALISTA BOTELHO RECLAMOU E MUITO JUSTAMENTE

NA SESSAO DE ONTEM O ILUSTRE DIRETOR DA

ESTIADA DE FERRO SOROCABANA FOI QUEM SE

APRESOU A ME ENVIAR OS DADOS EU APENAS

FUI O VEICULO DESSAS FORMACOES DO ILUSTRE

DIRETOR DA ESTRADA, QUE, ALIAS, JA. FUNCIONAVA

A DIRECAO DA FERROVIA NO GOVERNO PASSADO

E' UM HOMEM QUE CONSTRUIU SUA VIDA

SOROCABANA TEM 30RA NA QUASE ANOS NA

SOROCABANA, CONHECE TODOS PROBLEMASDAOS

QUELA FERROVIA E NAO TEVE, POERTANTO

DIFICULDADE ALGUMA EM ME FORNECER OS DADOS QUE,

EM APARTE QUE ME CONCEDEU O NOBRE

DEPUTADO JOAO BATISTA BOTELHO, OFERECI A

CONSIDERACAO DE S. EXA. E DESTA CASA.

O SIR CARDOSO ALIVES POIS EU

FOLGO EM TER ESSE ESCLARECIMENTO DE V. EXA.

SOU LEVADO, ENTAO, A UM EXAME MAIS

PROFUNDO DA CARTA S. SA. DIRIGIU NOBREQUE AO

DEPUTADO BLOTA JUNIOR O QUE DIZ S. SA.?

(LE) "TENDO VISTA TOMOE DO DOUTOEMM OS

PAREC,•" EMITIDO POR V. EXA., NA QUALIDADE

DE RELATOR ESPECIL D•IGNADO PARA SE PTO

NOMENCLAR PELA COMISSAO DE FINANCAS, SOBRE

PROJETO DE LEI 413, DE 1961 (PARECERO N.O N.O

40564, PUBLICADO NO "DIARIO OFICIAL" DE

30-3-63. PAGINA 56) QUE CONCLUI PLA

AUDIENCIA DO EXECUTIVO, PARA QUE PONDERE SOBRE

A CONVENIENCIA DE RETIFICAR O CONTRATO, A

FIM DE QUE NAO HAJA PREJUIZO PARA A

PROPRIA ADMINISTRACAO, PELO FATO DE JA SE

TEREM FELCIDO TRES PRESTACOES, PECO VENIA PARA

ESLARECER A V. EXA. QUE O FINANCIAMNETO

DO ILN.D.E. DEPENDE APENAS PARA A SUA

EFETIVACAO DA APROVACAO POREJA COLENDA

ASEEMBLEIA DO PROJETO QUE APROVA O CONTRATO

E SEU COSEQUENTE REGISTRO PELO EGREGIO

TRIBONI DE COMAS DO ES.TODO".

E' O DIRETOR DA ESTRADA DE FEIRO

SOROCABANA QUE DISSE QUE O FINANCIMENTO DO

: B.N.D.E. DEPENDE, PARA A STIA EFETIVACAO, DA

APROVACAO DESTA ASSEMBLEIA PORTERIORMENTE

VAU O MESMO DIRETOR AGORA PELA PALAVRA

DO NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI DIZER

UEO FINANCIAMENTO JA SE EFETIVOU EMAO,

»RIMEIRO ELE DIZ QUE O CONTRATO DEPENDE,

•ARA .,:.EI" EFETIVADO DA AP;OVACAO DA

ASSEMBEIA E, POSTERIORMENTE NOVOS

ESCLARECIENTO SAO PRESTADOS, ATRAVES DO NOBRE

LEPTAO ILARIO TORLONI QUE REPETE

SCLARECIMENTOS DE•_•.EMCMO DIRECTOR DIZENDO QUE

O IIN.ANCIANLENTO JA FOI EFETIVADO

.MAS A MATERIA, SRS DEPUTADOS

PARECEM9 QUE ESTA DEVIDAMENTE ATUALIZADA

GOIACA A* PERQUIRICOES DO NOBRE DEPUTADO JCA

BAT.I»:TA B•TELHO. QU, E APERTOU O DIRETOR *LA

RANTE ESTA ASSEMBLE JA FI(.»MO» .SALX,.•LDO

(LO TUDO, ISTO E, QUO *TA SOROA..TLALTTA TU RECEBEU

BOA PARTE DAS ESPC:.ILIC.ACO,._% QUO EASE

MATERIAL JA SE ENCONTRA INSTALADO NA ESTRADA DE

FERRO, QUE O GOVERNADOR CAIVALOS PINTO JA

REEQUIPOU A ESLRADA. CONFORME PRETENDIA,

QUE A DIRECAO ANTERIOR JA DEU BOM E CABAL

CULNPLILNCNTO A PARTE (LHA LHE COMPETIA

RESTANDO, APOIA A E»TA DIRECAO, PLEITEAR DA

ASSSEMBLEIA A APOVACAO DO CONTRATO E O SETT

REGISTRO ILO TRIBAL DE CONTAS, PARA

LIVRADA SOBRETAXA DE JUROS ISSO OCORRERASE

QUANDO A SOROCABANA PAGAR AS PRESTACOES

VENCIDAS ENTAO O CONTRATO SERA

REGULARIZADO E A TAXA DO JUROS SERA REDUZIDA PARA 8,5,

CONFORME DISPOSTO NA CLAUSULA 9.O. AGORA

ESTA TUDO E»,°LARECIDU. MAS HOUVE

NECEESIDADE DE O NOBRE DEBUTADO JOAO BATATA

BOTELHO RIR A EMA ASSSEMBLEIA E RECLAMAR

MAIORES ESCLARCIMENTOS APERTAR A DIRECAO DA

SOROCABANA, PARA QUE COMPARECESSE,

ATRAVES DA MAIORIA, COM NOVOS ESCLARECIMENTOS

QUE NAO PRESTOU AO DEPUTADO BIOTA JUNIOR

E QUE NAO PRESTE AO SR. SECRETARIO

DAGOBERTO SALES E QUE NAO CONSTAM DO BOJO EOS

ATRŒ. E', PORTANTO, UNIA NOVA, BCA RSTA

QUE DEVE SER ASSENTADA, DO APARTE DO NOERE

DEPUTADO HILARIO TORLONI NO DISCURSO DO

OBRE DEPUTADO JOAO ATIMA BOTELHO SAO

NOVOS ESCLARECIMENTOS PRECISOS,

IMPRESCINDIVEIS PARA QUE A ASSMBLEIA SINTA A

NECESSIDADE DA APROVACAO DO PROJETO DE LEI.

ANTERIOMENTE ISSO NAO SERIA POSSIVEL

PRETENDERAM QUE OS DEPUTADOS FOSSEM ADVINHOS E

ATIRARAMS A INTELIGENCIA MN TESTE QUE

NAO PODERIA DE MANEIRA ALGUMA SER

RESOLVIDO SEM OS ESCLARECIMENTOS DO DIRETOR DA

ESTRADA DE FERRO SOROCABANA, ATRAVES DA

PALAVRA FLUENTE DO NOBRE DEPUTADO HILARIO

TORLONI AGORA, SIM, MATERIA AI ESTAA E A I

EMEBLEIA DEVE. SRS DEPUTADOS, APROVAR O

PRESENTE PROJETO MAS OUTEM PODERIA TER

SIDO APROVADO O PRESENTE PROJETO SE A

MATORI AQUI ESTIVESSE PODERIA VOTAR O

PROJETO E AINDA HOJE MAS NAO OCORRE ISSO

QUEREM APROVAR COM OS VOTOS DA OPOSICAO E' A

OPOSICAO QUE ESTA AQUI.

SAO SEMPRE OS MESMOS DEPUTADOS A

MAIORIA, INFELIZMENTE, NAO ESTA DANDO

INAMOTE PARA EXAME DA MATERIA ONTEM, NUMA

VERIFICACAO DE PRESENCA, 25 DEPUTADOS DA

MINORIA RESPONDERAM A CHANTADO OS OUTROS

NAAO ERAM ESTVA AQUI OS NOBRES DEPUTADOS

HILARIO TORLONI E BIOTA JUNIOR, QUE SEMPRE

ESTAO PRESENTES OS OUTROS DEPUTADOS,

AQUELES QUE COMPOEM O GOESO DA MAIORIA, QUER

DIZER O GOESO DAS HOSTES SILACIONISTAS SAO

AQUELES PARTIDOS QUE SE SORNAM AO P.S.P E

QUE SAO CONDUZIDOS PETA MAQUINA

PESSEPISTA E QUE ,SAO OS GRANDES TAGOE QUE EMPOEM

A EXPRESSAO NUMERICA DA MAIORIA

PARLAMENTAR, EST• NA,SE ENCONTRAVAM AQUI. POR

MN MOTIVO OIL POROUTRO, ESTAVAN AUSENTES

DIZEM ATE QUE MN DOS PARTIDOS ESTAVA EM

CONFERENCIA COM O GOVERNADOR, TRATANDO DE

NOVA SECRETARIA DE ESTADO OU ATE MESMO DA

PRESIDENCIA DO IPESP FALA-SE A BOCA

PEQUENA DESTE ASSUNTO

TEM O APARTE O NOBRE DEPUTADO JOAO

BATISTA BOTELHO

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO
-

NOBRE DEPUTADO, QUAL SERIA A ,'AZAO DA

AUSENCIA CONSTANTE DESSES DEPUTADOS

SITUACIONISTAS? DEVE HAVER ALGUM MOTIVO PARA ESA

AUSENCIA CINSTANTE PORQUE SAO SEMPRE OS

DEPUTADOS NAONESMO QUE COMPARECEM

SERA NAO HA,_UMA EXPLICACAO

AUSENCIAQUE PERMANENTE? SAO PARA ESA•MPRE OS

MESMOA QUE FALTAM A SESSS

O SR. IGOBERTO (;ARDOSO AIRES - E' O

DESGOSTO ESTAO DESGOC.T.=SOS. SOFREAMENTO

AQUIESCERAM AO CONVITE DO GOVERNADOR

ADHEMAR DE BARROS PARA SE ASSENTAREM A

SUA MESA E LA FORAM, GUARDANAPOS NO

PEITO, TALHERES ENA PUNHO, PRATO A FRENTE E

NAO TINHAM DESCOBERTO O PRINCIPAL, QUE O

QUEIJO E DO P.S.P. E QUE O SR'. ADHEMAR DE

BARROS, QUANDO PARTE O QUEIJO, DA ASIA, TIAS GORDAS AO P.S.P., O RTZTO, OS OUTROS

PARTIDOS, QUE SE SORNAM AO P.S.P., TEM QUE SE

CONTENTAR COM AS CASCAS E L)ARECE-NLC FILLE

ESTAO ESTADO DE SUBNUTRICAO UAOAGORA EM E

SE ALENTAM MAIS DE TAO DESGOSTOSO E

FALTAM AO NOBRE DEBUTADO HILARIO TORLONI, QUE

SE VE AS VOLTAS E NECESSITARA, PARA A

APROVACAO DESTE PROJETO, DA BOA VONTADE DA

LORIA PARLAMENTAR, DA COMPREESAO DA

MINORIA PARLAMENTAR AI ENTAO A HOMENAGEN QUE

NOS PRESTA, VINDO A ASSEMBLEIA PRESTAR A V.

EXA., COMO ATIVO MEMBRO DA MINORIA, O

ESCLARECIMENTO PRESTOUDUVIQUE EQUE, SEM

DA AMNA COLOCA T•NA PA DE CAI SOBRE O

ASSUNTO, DIZ REPEITO A, PARTETECNO QUE SUA

NICA, MOSTRANDO * NECESSIDADE QUE TEM A

ASSEMBLEIA DE ROVAR O PROJETO, O DEVER

MESMO QUE TEM O.S DEPUTADOS, PARA

ECONOMIZAR ESTADO DE SAO PAULO, NAOPARA O PARA

ILECIRA MAIS O B.N.D.E., BENEFICIANDO O

ESTADO E PERMITINDO O COMPETENTE REGISTRO

PELO TRIBUNAL DE CONTAS

MAS EU ACREDITO QUE O DESGOSTO

CONTINENTA ENH-E OS DEPUTADOS DA MAIORIA,

COATIARA GRASSANDO ILO GRANDE COMBOIO DOS

NOBRES DEPUTADOS ILARIO TORLONI E BLOTA

JUNIOR POR MAIS QUE SE ESFORCEM OS

MAQUINISTAS, POR MAIS QTE TRABALHE A MAQUINA

PESSEPISTA, OS EIXOS DOS GRANDES VAGOES

PRECISARA SER ENGRAXADO E PARECE QUE NAO ESTA

HAVENDO UMA ERIFICACAO CONDIGNA FOR

ISSO ESTA EMPERRADO E NECESSARIO PROMOVER

UMA LUBRIFICACAO MAIOR, MAIS OLEO, MAIS

GRAXA, E AI ENTAO O TREM DESLIZARA

MANSAMENTE ¿OBRE OS TRI]ILOS. DAI, NOBRE DEPUTADO

BATISTA BOTELHO, AS VERIFICACOES DE PRES-E:•CA

REPELEM-SE E SE NAO FOR O ALENTO DA

MINORIA PARLAMENTAR COLMI O SELL PATRIOTISMO, COM

A &LIA CONLPREEILSAO, COMPARECENDO PARA :LAR

LULLO AS VOTACOES EU NAO CREIO QL!E O

DEPLECAO HILARIO T0RLOLLI. PEL" SI OU PELA

MAIORIA PARLAMENTEAR SOMENTE, LOGRE

APROW;CAO DO PRES«.NTE, PROJETO

O NOBRE DEPUTADO SOLON BOROES DOS IREIS

!CLNBL'A-NLO QLLE E !IIN LOLO COTN SSL . MAS

E LULL ROLO COMPRESSOR QUE L!A. FUNCIONA

SE-NLPRE. E L!NL ROIO CONDESSOU QUE PARA

FRIOLAR ITEIS ,SE,R EMPURRA E PARECE

QUE O AVERNO MAO E,•TA DISPOSUL A

EMPURRAR MUITO E:-TE ROL NAO ESTA DIEPOSTO A

CONCEDER TANTO E OS IORES DEJ IT-•DO3 ESTAO

COMPREENDENDO QUE O TEIJO ,. NICKO DO

DELIRO OFICIAL

ESTADO TT* SAO CA,DO ESTADO UITOS DO BRAMI)

PDP DO PATULO SOCIAL PROIETTI T* E ELE

RIFO (FIT QUEIJO ;ZO P.S.B., AN P.A. A BOA PAIOTE

CIO 1).1).(3., LILLE TAMBEM CLARICCE LIOS

CAMPOS ELISIO ALINS PORTANTO AS SUAS

MELHORES INTERDICOES PARA OBTER TAMBEM

ALGUMAS VAMNTAGEM .

O SR. DISTA BOTELHA ** O P.T.B.!

O SI* CARIOSO ALVIS * O P.T.B.,

O P.T.B. E UM CASO SERIO; O P.T.B. CONSGUIU

NO CENARIO POLITICO NACIONAL A CONJUGACAO DE

DUAS POSICOES ABSOLUTAMENTE ANTAGONICAS,

ABSOLUTAMENTE INCONCILIAVEIS, P.A. B.O

SERVE AO SR'. ADHEMAR DE BARROS, QUE COO

MANDA AS FORCAS MAIS RANCAS E

CONSERVADORAS DO POIS DE SAO PAR:LO,E E COM QUE

DEVOCAO SERVE O SR'. ALTEMAR DE BARROS;

COM QUE EDITACAO COM QUE PRESTEZA E

O P.T.B. SERVE AO PRESIDENTE JOAO

GOULART, HOMEM ATACADO POR TODO O MUNDO

PELAS TENDENCIAS REFORMADORA HOMEMSUAS

PRETENDE REFORMAR ESTRUTURASQUE AS QUE

PRETENDE, DE FATO, DAR VIRAVOLTA

DAS ESTRUTURAS DOUMAPAIS P..'P:B.NAESSENCIA O

LA SE ENCONTRA, COM O PREMENA JOAO

GOULART, NA ESQUERDA, E COM O SR.

ADHEMAR, NA DIREITA, ACENDENDO A SUA VELINHA A

DEUS E TRAZENDO A MESMA VELINHA PARA

COLOCA-LA NAS MAOS DO DEMONIO

O P.T.B. E UM PARTIDO FORMIDAVEL E

UMA COISA QUE NAO TEM PARALELO NA

HISTORIA POLITICA DO PAIS COMECOU SOB EGIDE

DE POLITICA SERIA, SOB BANDEIRAAUMA UMA

DIGNA, DE PROLETARIADOESPERANCA PARA O

BRASILEIRO NASCEU DAS PREGACOES DE

GETULIO VARGAS E CONVERTEU-SE NO MAIOR

CABIDE DE EMPREGOS QUE ESTA NACAO JA TEVE, NA

MAIOR CONCENTRACAO DE CLIENTELISTAS

Q{UE QUE OJA PODE VER ATE OS DIAS CONERA

O PTB NADA MAIS FAZ CM MATERIA DE

PREVIDENCIA SOCIAL, DE PROMOCAO PAIA O

PROLETARIADO NADA MAIS FAZ PARA

MELHORAR AS CONDICOES DE VIDA DO POVO

BRASILPETRO L•ATA POR EMPREGOS NO GOVERNO

FEDERAL; LUTA POR. EMPREGOS NO GOVERNO DO

ESTADO LUTA TODOSE POR EMPREGOS EM OS

GOVERNOS QUE A SUA FRENTE SE APREENTAR

E' O TAL PTB FISIOLOGICO, DE QUEM FALAM OS

)ETEBISTAS IDEOLOGICO E PARECE QUE O

PTB FISIOLOGICO TEM UMA FARTA

REPRESENTACAO NA ASSEMBLEIA UMA COMOVENTE

REPRESENTACAO

ELL NUNCA VI UM PARTIDO :NAIS

GOVERNISTA DO QUE O PTB, POR QUE O PSD SEMPRE

FOI GOVERNISTA NINGUUM SURPREENDE*

QUANDO O PSD E GOVERNO, QUANDO O DEPURO

TADO LUCIANO NOGUEIRA FILHO DEFENDE O

GOYENO DESTA TRIBUNA DEFENDEM O

GOVERNO E TRADICAO DO PSD MA.% O L'TB NAO.

ESPERAVAMOS QUE SE PPRTAASE COM

DIGNIDADE, SEGURANDO A BANDEIRA, AMPARANDO A

BANDEIRA LHE FOI POSTA AS MAOSQUE POR

GETULIO VARGAS BIAS, NAO.O P.T.B,

VIROU S.D. SEM CLASSE MN S.D.

*I:,X CATEGORIA QUE TEN', O PALIDO

DO DEPUTADO LUCIONO NOGUEIRA

FILHO, QUE SOUBE DAR URE SECRETARIO COMO ESTE

QUE AI ESTA, O NOBRE DEPUTADO JUVENAL

RODRIGUES DE LIPORAIS QUE ACHOU URA

FORMULA ALTA NAO SEGUIR KUBISCHEK DISSEPARA

QUE DESTA VEZ SEGUIRA UM CANDIDATO DE SAO

PAULO, CANDIDATO DO QUAL ELE E SECRETARIO

DE ESTADO

ENTAO, DESTA VEZ, COMO DA OUTRA, O

PRESIDENTE KUBISTSCHEK FICARA CHUPANDO OS

DEDOS FACE AO PSD DE SAO PAULO, SE OUTRAS

FARCAS IRAO ACORRENTEM PARA SUSTENTAR A SUA

BANDEIRA, O QUE ACONTECERA SEM DUVIDA

NENHUMA -

O SR. PRESIDENTE (FAZENDO SOAR A

CAMPAINHA) * A PRESIDENCIA LEMBRA AO

NOBRE DELATADO CARDOSO ALIVES QUE RESTAM

CINCO MINUTE DE SEU TEMPO

OITO
O SR. CARDOSO ALLVESDEPUTADO- LLUCIA.,ANOS

DE JEJUM, LEMBROU O NOBRE

N0 NOGUEIRA FILHO - -

O SILR. LUCIANO NOGUEIRA

FIICIO (COM ASSENTIMENTO DO ORADOR)•*

JEJUM STRAMM V.OITO ANOS DE QUE

EXAS DEPOIS DE OITO ANE .M QUE O PDO,

TENDO COMIDO NO COXO FARTO DO PALACIO DOS

CAMPOS ELISEOS HABITUOU E FICOU DE

BOCA TORTA DE MODO QUE OS ESPERNEIO DE

IV. EXA., ACHO QUE SAO PERFEITAMENTE

JUSTIFICAVEIS O PDO, QUE SE ACOSTUMOU A..SER

GOVERNO, QUE ESQUECEU OS SEUS PRIMCIPIO

DE DEMOCRACIA CRISTA, QUE APOIA TODAS AS

EM QUE SE DOIS
CAMPANHAS ENVOLVERAM OS

ULTIMOS GOVERNOS DE SAO PAULO, AGORA,

PRIVADO DA-S BENESSES DAS MERCES DO GOVERTNO

DIRETORIOS DESMILINGUIR-SE PELOVE OS SEUS SEPDC INCHOU

INTEIRO O EMINTERIOR DESINCHANDO,QUE

OITO ANOS, AGORA ESTA PORQUE

NAO TEM MAIS ONDE MAMAR DE ,NODO QUE,

TODOS
NOBRE DEPUTADO CARDOSO ALIVES NOS

AQUI ASSISTIMOS AOS RECLAMOS DE V. EXA., AS

MANIFESTACOES DE V. EXA., VIOLENTAS,

CONSUPODE SAOADTA AQUELES QUE V. EXA. QUE

DE PARTIDO,COMPREENDERAMOS E OSSEU O PDC JA O

DEMOS PROVOUPERFEITAMENTE NAO PODE MAIS VIVER

GOSTO DO PAJEAR E AGORA

LONGE DO POOLE

O SR. CARDOSO ALVES PREFIRA

ESTA EXPRESSAO "•J•A.PROVOU O GOSTO DO

PODER" ANICHELA QUE V. EXA. USOU

INICIAMENTE FURTOU-SE NO COXO GOVERNAMENTAL

AGORA, V. EXA. READQUIRE A CLASSE, A

FLEGMA BRITANICA DE PARLAMENTAR EXIME-O AO

E.SGIINFIR SUAS IDEIAS ANTES NAO. V. EXA.

VEIO IN-OITAVO VEIO IRRITADO, MAS NAC ME

CONTOU SE FICA CORN KUBITSCHECK OU COM

ADHEMAR ELL ESPERAVA QUE V. EXA. VIEDE

SE DEFINIR, SE FICA COIN KUBITSCHEK OU COT•

ADHEMAR V. EXA. PROCUROU, PURA E

INSOLENTE EVITAR SER FULCRO DA QUESTAO,

DESBORDANDO ASSUNTO, PARA TENTAR DAR UMASA

BOAS PAULADAS MLA CABACA DO PDC O PDC

NAO E COMO V. EXA DIZ BOA PARTE DO PDC

ACOMPANHA PSD, ACOLNPMLHA O PTB
O

BOA PARTA DOS NO•-SOS DEPUTADOS TAN;BEM

COMPARECE PERANTE OS "CAMPOS ELI.5EOS"

COUS O SEIL CHALELLA LIA INAO

PRETENDENDO FAVORES DO GOVERNO PORTANTO, NAO

ETOTI DEFENDENDO PDC ESTOU DEFENDENDO A

1


